



IMPORTANT CHEST OF DRAWERS "A FLEURS", Louis XV style, attributed to F. LINKE (François Linke, 1855-1946), Paris, end of the 19th century Tulipwood, rosewood and partly dyed precious woods in veneer and finely inlaid on all sides with flowers, leaves and frieze. The shaped chest with salient front angles and shaped legs. The centrally bombé front with 2 sans traverse drawers. With exceptionally rich matte and polished gilt bronze mounts and sabots and richly shaped "Griotte Rouge" top. 140x61x96 cm.

Louis XV-Stil, F. LINKE (François Linke, 1855-1946) zuzuschreiben, Paris, Ende 19. Jh.

Rosenholz, Palisander und teils getönte Edelhölzer gefriest sowie allseitig ausserordentlich fein eingelegt mit Blumen, Blättern und Zierfries. Geschweifeter, rechteckiger Korpus mit vorstehenden vorderen Eckstollen auf wellig

Koller Auktionen - Lot 1112*

A141 Mobilier, Porcelaine & Décoration - jeudi 21 juin 2007, 10h00

ausgeschnittener Zarge mit geschweiften Beinen. In der Mitte gebauchte Front mit 2 Schubladen ohne Traverse. Ausserordentlich reiche, matt- und glanzvergoldete Bronzebeschläge und -sabots. Mehrfach profilierte "Griotte Rouge"-Platte. 140x61x96 cm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 24 000 / 36 000

€ 24 740 / 37 110

Koller Auktionen - Lot 1112*

A141 Mobilier, Porcelaine & Décoration - jeudi 21 juin 2007, 10h00

